
Aus dem Kreis der Einwohner ergeben sich verschiedene Fragen zur Fertigstellung der Siegparkhalle. 
Zudem wird nach der Zuständigkeit für die Belegungspläne gefragt. Eine Frage betrifft die Nutzung für 
Sportveranstaltungen, obwohl die Halle nicht mehr als Veranstaltungshalle ausgewiesen wird. 
 
Herr Sterzenbach erklärt, dass er hier und heute keine Angaben darüber machen kann, ob die Halle bis 
zum Jahresende fertiggestellt ist. 
 
Der Wegfall des Status „Veranstaltungshalle“, erklärt der Bürgermeister, habe keine Auswirkung auf 
Sportveranstaltungen mit Publikum. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Während der Sanierungsphase liegt die Zuständigkeit für die Belegungspläne bei der 
Gemeindeverwaltung. 
 
Herr Strausfeld verweist auf einen Sachstandsbericht aus der letzten Sitzung des AKSMK. Der Bericht ist 
dieser Niederschrift noch einmal als Anlage 4 beigefügt. 


